



TOYOTA  
**GR** *Supra*





3





5

# ESPIR



2000GT  
1967



A40  
1978

ITU

Vuelve la Leyenda. Inspirada por más de 50 años de tradición, el nuevo Toyota GR Supra revive el más puro espíritu de la conducción. Un bajo centro de gravedad, una óptima distribución del peso y un afinado bastidor, se unen para ofrecer el rendimiento, el cuerpo y el espíritu de un auténtico deportivo.



A60  
1981



A70  
1987



A80  
1993



*Pushing the limits for Better*

## SIENDE EL ADN DE COMPETICIÓN

Como primer modelo de fabricación mundial por parte de TOYOTA GAZOO Racing, el Toyota GR Supra recibe su excelencia como deportivo de las lecciones aprendidas en la competición al más alto nivel. Un motor turbo de 3.0 litros y seis cilindros en línea, proporciona 340 CV y 500 Nm de par, haciendo que GR Supra se dispare de 0 a 100 km/h en tan sólo 4,3 segundos y pudiendo alcanzar los 250 km/h. Pero los números son tan sólo una pequeña parte de la ecuación. Dispone de una avanzada transmisión automática de 8 velocidades con levas, mientras que el diferencial activo aumenta la efectividad del vehículo. Esto añadido a que dispone de dos configuraciones de conducción (Normal o Sport), hacen que GR Supra sea un deportivo del que podrás disfrutar cada día.





# EQUIL



# LIBRIO

## SIENDE EL EQUILIBRIO

El nuevo Toyota GR Supra ha sido concebido como un vehículo deportivo en su forma más pura. Para este tipo de vehículos, la proporción perfecta entre batalla y anchura, se sitúa entre 1,5 y 1,6. El nuevo GR Supra tiene un ratio de 1,55, que cumple a la perfección con la proporción áurea.

Tiene una distribución del peso entre la parte delantera y trasera del 50/50 y una carrocería ligera y altamente rígida, con un bajísimo centro de gravedad, que se traduce en la combinación perfecta entre potencia, agilidad y precisión en la conducción.

# 50 : 50



**SIENDE EL  
DINAMISMO**

Cada línea de la estilizada figura del Toyota GR Supra está diseñada para mejorar su rendimiento aerodinámico. Su techo de doble abombamiento permite que fluya el aire a través de este, mientras que el frontal, ancho y bajo, genera una gran carga aerodinámica. Tiene una batalla corta, remarcada por sus impresionantes llantas forjadas de aleación de 19".







## SIENTE EL CONFORT

Inspirado en el interior de los vehículos de competición, y diseñado alrededor de una consola central asimétrica, el puesto de conducción centrado en el conductor proporciona un magnífico confort cuando viajas, y todo el control de un auténtico deportivo cuando lo necesitas. Los asientos deportivos de alcántara, inspirados en la competición, disponen de ajustes eléctricos y calefacción. El climatizador dual te permitirá configurar de manera independiente la temperatura de conductor y pasajero, y en el apartado multimedia, dispondrás de una pantalla central de 8,8" con sistema de navegación.

Podrás seleccionar dos modos de conducción que ajustan motor, transmisión, amortiguación y dirección. El nivel de intervención del sistema de control de estabilidad es ajustable para adecuar su funcionamiento a tus necesidades, ya estés conduciendo en circuito o en una carretera de montaña en condiciones meteorológicas adversas.





17



# CONFIDENCIAL

SIÉNTETE  
PROTEGIDO

En un coche de tan alto rendimiento, la seguridad es algo fundamental. El nuevo Toyota GR Supra, está equipado con el Toyota Supra Safety +, que incluye: Detector de ángulos muertos, Avisador de cambio involuntario de carril, Control de crucero adaptativo. El GR Supra inspira confianza total, sin importar cuales son las condiciones de conducción. Mientras maniobras por la ciudad, puedes confiar en la Detección de peatones y ciclistas, además de los sensores de parking con frenado automático.





Conforme a nuestro saber y entender, toda la información contenida en este folleto es correcta en el momento de la impresión. Los detalles de las especificaciones y el equipo que se facilitan en este folleto están sujetos a las condiciones y los requisitos locales y, por tanto, podrán variar en función de los modelos disponibles en tu área. Consulta con tu distribuidor local para obtener información sobre las especificaciones y equipos locales. Los colores de la carrocería del vehículo pueden variar ligeramente respecto de las fotografías impresas en este folleto. • Toyota Motor Europe se reserva el derecho a modificar cualquier información sobre las especificaciones y el equipo sin previo aviso. • © 2019 por Toyota Motor Europe NV/SA ("TME"). • No se podrá reproducir ninguna parte de esta publicación por ningún medio sin la aprobación previa y por escrito de Toyota Motor Europe.

04/19/SUPRA/ES/2.000 CAT-S-05-19-1